

avec le diplôme de Lecteur Général: 6 en Écriture sainte, 6 en théologie, 1 en droit canonique, 5 en histoire ecclésiastique, 3 en éloquence et 4 en philosophie. Deux des nouveaux Lecteurs appartiennent à des Provinces françaises. Je dois ajouter que deux autres ont conquis le diplôme de *paléographie* au Vatican et un troisième le doctorat en théologie à l'Apollinaire.

Quant aux étudiants qui n'ont pas terminé leurs cours, ils ont fui les chaleurs de Rome et goûtent un repos bien mérité au couvent de Vicovaro, au pied du mont Subiaco. Toutefois, cette année, nous ne sommes pas à plaindre en ville. Grâce sans doute aux pluies et au mauvais temps continual qui désolent l'Europe centrale, nous jouissons d'une température moins élevée que d'habitude à cette saison de l'année et le séjour de Rome en devient vraiment agréable.

Nouveau Définiteur Général. — Le T. R. P. Joseph Kaufmann a été choisi par le Saint-Siège pour remplacer, comme Définiteur Général, le T. R. P. Louis Antonelli, devenu évêque de Lebda et vicaire apostolique de la Lybie. Le T. R. P. Kaufmann appartient à la Province de Saxe et occupait, au moment de sa nomination, le poste de custode de sa Province et de gardien du grand couvent de Paderborn. Le distingué religieux a déjà rempli la charge de Définiteur Général de 1903 à 1909. Il vient d'arriver à Rome où il reprendra en même temps ses fonctions actives auprès des Congrégations romaines. Il est, en effet, Consulteur de la Sacrée Congrégation des Religieux et de celle de la Propagande.

ROMANUS



La gloire que j'espère est telle qu'elle me fait trouver du charme dans mes peines, mes maladies, mes humiliations, mes persécutions, mes mortifications. — *Saint François.* — *Apophth. 57.*